
PEDIDO DE INFORME Nº 234/2005

VISTO:

Las BARREDORAS DE ARRASTRE depositadas en el corralón
municipal; y

CONSIDERANDO:

Que sería sumamente importante recuperar las mismas para
prestar, de manera eficiente, el servicio de barrido en nuestra ciudad;

Que según expresiones vertidas por algunos empleados
municipales, por lo menos se puede recuperar una de ellas, ya que el
único problema que tiene es el del tanque para el depósito de agua de la
misma;

Que realmente preocupa no ver la intención de reparar las
mismas, viendo el incesante reclamo de la población respecto al servicio
de barrido existente en la ciudad;

Que el Municipio cuenta en su Presupuesto con una Partida para
la reparación de maquinarias;

Por todo ello, el Honorable Concejo Municipal, en uso de las
facultades que le son propias, aprueba el siguiente:

PEDIDO DE INFORME

ART.1º)-SOLICITAR al D.E.M.:

a. Informe cuáles son los motivos por los que no se realiza la
reparación de las maquinarias citadas en el Visto del
presente Pedido de Informe.----------------------------------------

ART.2º)-De Forma.----------------------------------------------------------------

SALA DE SESIONES, 19 DE MAYO DE 2005.-

Proyecto presentado por el Bloque del P.D.P.
Concejales Mana – Bonino.-


